



Carl Kau im Amt als Bremer BdSt-Vorstand bestätigt

Bremen, den 20. Juni 2025 – Bereits seit 2015 ist Carl Kau aus Bremen Vorstandsmitglied im Bund der Steuerzahler Niedersachsen und Bremen e.V. Zuvor war er zwei Legislaturperioden Mitglied der Bremischen Bürgerschaft. In seiner jüngsten Sitzung hat der BdSt-Verwaltungsrat Kau einstimmig für weitere fünf Jahre im Amt als Vorstandsmitglied bestätigt.

Carl Kau möchte diese Zeit nutzen, um sich in Bremen weiterhin für die Interessen aller Steuerzahler*innen zu engagieren. Als vordringlich erachtet Kau hier die dringend notwendige Sanierung des sich seit vielen Jahren in finanzieller Schiefelage befindlichen Bremer Klinikkonzerns Gesundheit Nord (Geno). Auch die grundlegende Verbesserung der angespannten Haushaltssituation der Freien Hansestadt Bremen ist für Kau eine Herzensangelegenheit.

„Bremen darf weder dauerhaft auf Kosten anderer Bundesländer leben noch zu lasten der Folgegenerationen wirtschaften. Das ständige Anhäufen neuer Schulden und Zinsverpflichtungen sind unverantwortlich!“ beklagt Kau.

Daneben möchte Kau in Bremen weiterhin regelmäßig Vorträge und Präsentationen anbieten, um interessierte Bürger*innen über steuer-, haushalts- und finanzpolitische Themen zu informieren.